

INFOBRIEF ADVENT 2021

Liebe Mitglieder und Freunde der CDU Tannenhof/Vennhausen,

sicherlich bin ich nicht alleine mit der Feststellung, dass ich mir das Jahresende 2021 etwas anders vorgestellt hatte. Leider befinden wir uns erneut im Klammergriff des Virus. Der drastische Anstieg der Inzidenz in Kombination mit der jüngst aufgetretenen Virusmutation hat unseren aktiven Tagesablauf, insbesondere aber eben auch das Parteileben, erneut weitestgehend zum Erliegen gebracht. Gerne hätten wir in diesem Jahr wieder eine Weihnachtsfeier durchgeführt. Die deutliche Ansage der Experten, dass neben der Notwendigkeit das Impftempo zu erhöhen nur

die strikte Reduktion von Kontakten helfen wird die aktuelle Welle zu brechen, nehmen wir sehr ernst. So hat auch der Kreisparteivorstand der CDU empfohlen Parteiveranstaltungen die nicht zwingend notwendig sind, nicht in



Kerstin Terhardt, Ortsvorsitzende

Präsenz abzuhalten. Das führt auch bei uns dazu, dass wir Veranstaltungen wie Weihnachtsfeier, Stammtische aber auch inhaltliche Mitgliederversammlungen vorerst nicht abhalten werden. Sobald dies wieder möglich ist, nehmen wir diese natürlich sofort wieder auf. Die Kreispartei wird erneut verschiedene digitale Formate anbieten. Über diese wird auf der Homepage der CDU Düsseldorf regelmäßig informiert!

Uns ist bewusst, dass nicht alle über die technischen Voraussetzungen verfügen, um an diesen Formaten teilzuhaben, daher sind wir natürlich bemüht, sobald es vertretbar ist, wieder Präsenzveranstaltungen anzubieten.

Bis dahin versuchen wir Sie weiterhin mit den regelmäßigen Infobriefen auf dem "Laufenden" zu halten.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben bereits an dieser Stelle eine besinnliche Adventszeit und ein, trotz der Umstände, fröhliches und harmonisches Weihnachtsfest. In der Hoffnung, dass das Jahr 2022 viele glückliche Stunden für Sie bereithält, verbleibe ich einstweilen mit herzlichen Grüßen und dem Wunsch nach vielen persönlichen Kontakten im neuen Jahr!

Bleiben Sie bitte gesund und uns gewogen,

Ihre Kerstin Terhardt

Die Mitgliederbefragung - Wahl des neuen Bundesvorsitzenden der CDU Deutschlands

Die CDU Deutschlands hat das Verfahren der Mitgliederbefragung über den neuen Bundesvorsitzenden der CDU Deutschlands begonnen.







Der weitere Fahrplan sieht wie folgt aus:

Weiterer "Fahrplan":

- 1. Wahlgang Abstimmungsphase 04.12.-16.12.2021
- 2. Wahlgang Abstimmungsphase 29.12.-12.01.2022
- 34. Parteitag der CDU Deutschlands 21./22.01.22 digital in Berlin

Wir sind gespannt, wie sich die Mitglieder entscheiden werden!

Stadtbezirksversammlung 2021 mit Neuwahl des Vorstandes



Am 17.11.2021 wählte der CDU Stadtbezirksverband 8 einen neuen Vorstand. Nach 33 Jahren kandidierte Rolf Schulte nicht erneut für den Vorsitz. Als Nachfolgerin vorgeschlagen wurde Kerstin Terhardt, welche dann auch einstimmig gewählt wurde. Ihr zur Seite stehen als stellv. Vorsitzende die Vorsitzenden der ebenfalls dem Stadtbezirk angehörenden Ortsverbände: Bezirksbürgermeisterin und Ratsfrau Dagmar von Dahlen (Eller), Bezirksvertreterin Renate Fuchs (Unterbach) und Ratsherr Christian Rütz (Lierenfeld). Komplettiert wird der Vorstand durch die Schriftführerin Annkatrin Zotter und dem Mitgliederbeauftragten Ralf Backes. Als weitere Beisitzer (in alphabetischer Reihenfolge) wurden gewählt: Jens Barkemeyer, Frank Gregersen, Ann-Corinna Moldenhauer, Dieter Reinold, Stephan Terbuyken, Konrad Wedekind und Ulrich Wensel. Im Anschluss an die Wahlen wurde auf Vorschlag des Vorstandes Rolf Schulte als Ehrenvorsitzender des Stadtbezirksverbandes einstimmig gewählt.

Hendrik Wüst, neuer Landesvorsitzender der CDU NRW und neuer Ministerpräsident des Landes NRW, ein kurzer Steckbrief:



Auf dem 43. Landesparteitag der CDU NRW in Bielefeld wurde Hendrik Wüst zum neuen Landesvorsitzenden der CDU NRW gewählt und nur wenige Tage später, am 27.10.2021 wurde er zum 12. Ministerpräsidenten von NRW gewählt.

Hier ein paar Fakten zu unserem neuen "MP": Hendrik Wüst wurde am 19.07.1975 in Rhede, Westfalen, geboren. Er ist katholisch, verheiratet und hat eine

Tochter. Er wuchs mit seinen Eltern und seinen beiden Schwestern in Rhede auf, wo er auch heute mit seiner Familie lebt. Seine Hobbys sind Sport, die Jagd, gutes Essen und Krimis.



INFOBRIEF ADVENT 2021

Nach dem Abitur 1995 am Bocholter Euregio-Gymnasium folgte bis 2000 das Studium der Rechtswissenschaften mit anschließendem Referendariat in Münster, Coesfeld und Brüssel. Sein Erstes Staatsexamen machte er 2000, das Zweite Staatsexamen erwarb er 2003. Seit 2003 ist Hendrik Wüst als Rechtsanwalt zugelassen. Seit 2005 ist er Mitglied des Landtages in NRW. Von 2006 bis 2010 war er Generalsekretär der CDU Nordrhein-Westfalen. Von 2017-bis zu seiner Wahl als Ministerpräsident in 2021 war er Verkehrsminister in NRW.

Zu Beginn seiner politischen Karriere hatte er diverse Funktionen in der Jungen Union inne, so war er u.a. von 200-2006 Vorsitzender der Jungen Union NRW. Auch Kommunalpolitisch hat er viele Erfahrungen gesammelt, so war u.a. von 1994-2009 Stadtverordneter in seiner Heimatstadt Rhede. Als aktives Mitglied der Mittelstandunion der CDU Deutschlands ist er seit 2013 Landesvorsitzender der MIT NRW.

Wir wünschen Hendrik Wüst alles Gute für die neuen Aufgaben und vor allem viel Erfolg bei den Landtagswahlen im kommenden Mai!

